
東小・石崎小の再編に係る説明会での 

主なご質問・ご意見 

 

○統合時期 

Ｑ１：統合時期は平成３４年度で決定なのか。 

Ａ：市教委の案としては，３年後の平成３４年度の統合を検討しているが，説明会で時期

について意見が多く出るのであれば，年度について検討していきたい。 

 

○統合準備 

Ｑ２：学校名や校歌は変わるのか。 

Ａ：学校名や校歌を変更するかどうかについては，今後，統合準備委員会の中で検討して

いくこととなる。 

 

Ｑ３：統合準備の期間は２年間で決まっているのか。 

Ａ：２年間はあくまで例となる。統合方針の決定が今年度中となるようであれば，３年か

けてじっくり統合準備をしてもよいと考えている。 

 

Ｑ４：統合準備委員会には，地域の住民も参加できるのか。 

Ａ：統合準備委員会は，学校関係者，ＰＴＡ，学校運営協議会委員等で組織される。地域

を代表する方が委員となるため，様々な意見を拾いながら協議していくことになる。 

 

○通学 

Ｑ５：スクールバスについて，現在の東小学校校区の古川町の子ども達は対象

となるのか。 

Ａ：国の基準で小学校が概ね４㎞，中学校が概ね６㎞といった基準があり，函館市もこの

基準に沿った形で通学支援を検討しているが，現在在籍している東小学校の児童は４

㎞以内と把握している。今後，統合準備委員会でもスクールバスについては検討する

ため，改めて話をしていきたい。 



 

○その他 

Ｑ６：統合した後の建物はどうなるのか。 

Ａ：学校教育審議会の答申の付帯事項としても明記されているため，こうした答申を踏ま

えながら，今後検討してまいりたい。 

 

Ｑ７：統合した場合は，教職員はどうなるのか。 

Ａ：統合時の教員数については，学級数が変わらないため，教職員の数に変更はない。勤

務年数や男女・年齢のバランス等，色々な事項が関係するため，確定したことはいえ

ないが，教職員の配置については，しっかり配慮していきたい。 

 

Ｑ８：統合の合意については，この説明会の人数で決定されるのか。 

Ａ：保護者説明会については，２校で行っており，説明会において大きな反対がなければ，

統合の合意をいただけたものと考えている。この説明会の後に，何か意見があれば市

教委へ連絡していただき，そういった意見も踏まえながら検討していく。 

 

Ｑ９：統合後，学級数に変更がないのであれば，学童については今までどおり

学校に入ったままと考えてよいか。 

Ａ：統合時に学級数に変更がないため，そのままだと思われるが，統合年度案が平成３４

年度と先になるため，確定したことは言えない。 

 

 


